

EPHEMERIDES.—JANVIER 1890.

1. Le palais royal de Laeken, près de Bruxelles (Belgique) est détruit par le feu. La princesse Clémentine est sur le point d'être brûlée à mort et sa gouvernante est asphyxiée.  
La grippe sévit à Montréal et dans la province de Québec.
2. A Québec, mort de l'hon. J. G. Blanchet, percepteur des douanes, ancien orateur de la chambre des communes.
3. A Montréal, mort de M. C. M. Panneton, artiste musicien de grand mérite.
4. A Montréal, dans le faubourg St-Joseph, Thos. Williams égorge sa femme avec un rasoir et se coupe ensuite le cou.
6. Violent ouragan en Angleterre ; dommages considérables.
7. Mort du Dr F. X. Mousseau, à Montréal.
10. Les dépêches annoncent que l'assemblée législative de l'île du Prince-Edouard a été dissoute et que les élections auront lieu le 30 janvier courant.  
La Patti termine à Chicago une série de 23 représentations qui ont rapporté \$232,000.
11. Fatal incendie au No 808, rue Craig, Montréal. Une femme se jette par la fenêtre et se tue.  
Mort de M. Germain, greffier de la cour du recorder, Montréal, d'une attaque de grippe compliquée.
13. Réouverture des écoles du soir, à Montréal.  
Une violente tourmente cause de grands dégâts aux chutes Niagara, Ont.  
Bourrasque de vent dans la région de Montréal. Le vent renverse un train de chemin de fer près de St-Hilaire. Le train est détruit par le feu.
14. Un cyclone exerce de grands ravages dans l'Illinois, le Kentucky et les Etats du Centre.
15. Election à Berthier. M. Dostaler défait M. Savignac.
16. Ouverture du Parlement fédéral.
17. A l'hôpital St-Isidore, près de Montréal, mort de l'hon. sénateur F. X. A. Trudel, directeur propriétaire du journal *L'Etendard*.
26. Dans toutes les églises de Montréal, on lit une lettre de Mgr l'Archevêque ordonnant des prières publiques pour obtenir la cessation du fléau de la grippe, qui ravage la ville.
28. Mort de l'hon. sénateur C. S. Rodier.

La citrouille est rampante : mais au moins elle n'est pas plate.

Les mains les plus blanches sont les mains de papier.

Les noirs viennent de la côte de l'Afrique et les blancs de la côte d'Adam.